

VALDERREDIBLE

El Observatorio Astronómico recibió 3.000 visitas desde el mes de marzo

A partir de este mes, se potenciarán los encuentros con escolares

03.10.2008 - REDACCIÓN

El Observatorio Astronómico de Cantabria (OAC), situado en el páramo de La Lora, en Valderredible, ha recibido más de 3.000 visitas desde su reapertura a finales del pasado mes de marzo, según el Gobierno regional. A este respecto, la Consejería de Medio Ambiente, de quien depende esta instalación, ha informado de que potenciará las visitas al OAC de los centros escolares en la temporada de otoño, coincidiendo con el inicio del curso escolar.

Así, a partir de este mes, los centros de enseñanza y grupos organizados (más de diez personas) pueden participar en las actividades del observatorio, de miércoles a viernes, en horario de mañana, siempre mediante cita previa con, al menos, una semana de antelación. Asimismo, además de las observaciones, los alumnos que acudan a estas visitas dispondrán de materiales didácticos sobre Astronomía, adaptados para los diversos niveles educativos. En las sesiones nocturnas (viernes y sábado), se puede observar la Luna, los planetas, las estrellas y algunas nebulosas, según las condiciones del cielo.

Mientras que en las diurnas (viernes, sábados y domingos por la tarde) se observa el Sol con filtros especiales que permiten apreciar su actividad sin peligro. En paralelo a las observaciones, se proyectan audiovisuales de contenido astronómico en el salón de actos. El OAC está gestionado por el Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA) y cuenta con la participación de la Universidad de Cantabria.



Instalaciones del Observatorio Astronómico. / DM